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Никогда не думал и не предполагал, что стану почтальоном – разносчиком пенсий и
газет нашему старшему поколению. Но судьба распорядилась по-своему. Правящая
власть после последовательного уничтожения экономики некогда мощного и
уважаемого во всем мире СССР, выкинула меня и миллионы граждан на улицу, без
средств к существованию. Так я оказался на бирже труда. Вакансий по профилю моего
профессионального образования не было и не предвиделось. Сейчас нужны только
менеджеры, продавцы, кассиры, промоутеры, разносчики пиццы и другие профессии
непроизводственной сферы. Мне предложили должность почтальона. Раздумывать
долго я не стал, надо выживать, помогать родителям, а там возможно через полгода и
найду что-нибудь, подходящее для себя. Однако, время бежит неумолимо, и вот я уже
семь лет работаю почтальоном. Очень хотелось бы поделиться с вами, уважаемые
читатели, моими наблюдениями, соображениями о жизни нашей насущной и посмотреть
правде в глаза о наших перспективах, откинув прочь лозунги и заявления наших
«правителей» из «зомбоящика».

  

В почтовом отделении я был принят на работу без испытательного срока. На должность
почтальонов не идут, оно и понятно, кому хочется бегать в жару и холод по квартирам,
тем более с большими суммами денежных средств, я имею ввиду пенсии. После 7 лет
безупречной работы я стал получать заработную плату в сумме 14 тыс. руб., а начинал с
10 тыс. руб. Руководство почтового отделения людей не ценит и не дорожит кадрами.
На все предложения и вопросы ответ один – не нравится, пиши заявление по
собственному желанию. Это сейчас стало обыденным явлением. К, примеру, в наш
Советский райком КПРФ в 2020 году обратилось более 30 человек, которых
работодатели уволили в нарушение ТК РФ или перевели на низкооплачиваемые
должности. Мы смогли помочь восстановиться на работу и вернуть прежние должности
22 гражданам Советского района.
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За годы своей работы я досконально изучил свой участок в почтовом отделении –
частный сектор около завода «РИФ» в Советском районе Воронежа, познакомился со
всеми своими подписчиками и пенсионерами, большинство из которых ветераны труда и
инвалиды – люди, которые не могут прийти самостоятельно в отделение за пенсиями
или подписными изданиями. С болью в сердце констатирую факт, что с каждым месяцем
этих людей становится все меньше и меньше. Особенно возросла смертность с началом
COVID-2019. Это наглядно видно на одном взятом участке почтового отделения, где я
тружусь, статистика здесь не требуется. Первый вопрос, который мне задают, когда я
прихожу с пенсией: «Ну, что там власть имущие повысили пенсию?». Что на этот вопрос
можно ответить? Пенсионеры и сами знают, что от сегодняшней власти ждать
реального повышения пенсии не приходится. Меньше 5% ветеранов труда получают
пенсии свыше 20 тыс. руб. Основная масса людей довольствуется 10-15 тыс. руб.
Пенсионеры не живут, они выживают, впрочем, как и 90% населения нашей
многострадальной Родины! Перед началом пенсионной реформы Правительство РФ
обещало, что каждый год пенсионерам будут прибавлять не менее 1000 руб. Что
происходит на деле, мы сами знаем. Пенсию в этом году проиндексировали на 6,3% - это
составило прибавку 1000 руб. тем, кто получал не менее 20-25 тыс. руб., а у тех, кто
получал 10-15 тыс. руб. прибавка составила от 500 до 600 руб. Эти вопиющие факты
обмана и лжи со стороны правящей власти вызывают гнев и ненависть у подавляющего
числа пенсионеров, уж я это знаю, как никто другой! Словоблудие – вот единственный
«козырь», в котором власть преуспела. Помимо мизерной пенсии, глобальной проблемой
для пенсионеров остается недостаточная забота о них со стороны прямых
родственников - детей и внуков, я даже не беру такие понятия, как нравственность,
опека, сыновий долг.

  

Антинародная идеология государства и нравственный облик людей младшего и среднего
возраста, вкусивших эпоху «лихих» 90-х гг., полностью изменили внутренний мир
сегодняшнего россиянина. Дети и внуки, в своем большинстве, используют пенсии наших
ветеранов, как один из источников дохода, совершенно забывая об элементарной заботе
о стариках. Заходишь в квартиру или частный дом и с ужасом сравниваешь это убогое
жилище с помойкой. Эти «новорусские» дети и внуки в своем большинстве вообще не
оказывают элементарную помощь своим немощным старикам. Пожилые люди брошены
на произвол судьбы. И это уже не проблема отдельно взятой семьи, это проблема всего
Российского общества. И вот, что такое «Советская закваска» я убедился лично.
Проживая в таких тяжелых условиях на мизерную пенсию, многие ветераны с улыбкой
на лице, с юморком, спрашивают меня, когда же наш министр финансов г-н Силуанов
А.Г. сдержит свое обещание, чтобы наши пенсии позволили бы нам путешествовать, хотя
бы на троллейбусе или автобусе по городу. Я восхищаюсь этим поколением советских
людей – ударников ДНЕПРОГЭСА, строителей БАМа, воинов-освободителей,
покорителей космоса! Нельзя мириться с происходящем в стране! Надо действовать!
Учитывая принципиальную позицию КПРФ о смене власти только демократическим
путем – честными и прозрачными выборами, я призываю вас, дорогие мои сограждане, в
сентябре 2021 года прийти на выборы депутатов в Государственную Думу и
проголосовать по совести и чести! Ни в коем случае нельзя игнорировать выборы, ведь

 2 / 4



аметки почтальона

низкая явка – это возможность правящей власти провести очередные махинации и
манипуляции с голосами избирателей. Вспомните, что произошло на выборах в сентябре
2020 года в Воронежскую областную и городскую Думы. Явка составила в Воронеже
менее 25%, а это и было нужно правящей власти, чтобы подтасовать итоговые
результаты. Но как веревочке не виться, а конец будет найден. Смотрите, что сейчас
происходит с этими «народными» избранниками. Ряд депутатов от ЕР уже под
уголовными делами, при этом вице-спикер нашего городского парламента г-н
Провоторов обвиняется именно в выборных махинациях. Терпеть эту власть уже ни у
кого нет сил. Выбор за нами – придем на выборы, получим честных депутатов в
Государственной Думе, не придем – скоро вымрем окончательно.  

  

В завершение я хотел бы поделиться с вами перспективой своей профессиональной
деятельности в должности почтальона и в целом судьбой нашей любимой Почты России,
которая известна всем, кто хоть раз переступал порог почтового отделения в любом
регионе нашей страны или получает корреспонденцию дома. Бесконечные очереди,
нарушение сроков доставки писем, потеря и вскрытие посылок, странная логистика – все
это приводит в ужас клиентов нашей почты. На фоне работы частных служб
экспресс-доставки и коллег за рубежом Почта России, несмотря на все усилия властей,
продолжает выглядеть неповоротливым гигантом, застрявшим в прошлом веке. Именно
поэтому наша Почта ассоциируется с неудобством, хамством сотрудников, воровством на
всех уровнях, морально устаревшими услугами и ужасным уровнем сервиса. Почта
остается глубоко убыточным предприятием, существующим только на бюджетные
дотации, при этом значительная часть платежеспособных клиентов обходит почтовые
отделения стороной.

  

Я попытался выделить 5 основных проблем Почты, тянущих ее на дно:

  

1. Громоздкая и крайне неэффективная сеть отделений, которую не дает
оптимизировать государство, ведь почта оказывает и социально значимые услуги, при
этом о росте качества услуг никто не задумывается.

  

2. Низкий уровень оплаты труда персонала, что приводит к колоссальной текучке
кадров, наплевательскому отношению к труду, воровству ценных товаров из посылок и
другим злоупотреблениям. На работу удается привлечь лишь самые невостребованные
кадры, что никак не способствует росту качества услуг. Повысить зарплаты без
дополнительных дотаций из бюджета нереально.
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3. Морально устаревшая логистика, которая не позволяет минимизировать затраты на
пересылку почтовых отправления. У «Почты России» просто нет денег на такую
модернизацию по всей стране, а миллиарды из бюджета на это направление
действующая власть никогда не даст.

  

4. Крайне низкое качество управления. Почтовые начальники на всех уровнях лишь
формально следят за выполнением своих показателей эффективности, ничем не
отличаясь от руководителей бюджетных организаций. Многие директора отделений
сидят на своих постах по 30-35 лет, что никак не способствует внедрению на почте
новых современных услуг.

  

5. Финансовые убытки от постепенного отмирания подписки на газеты и журналы,
телеграммы и другие услуги, которые еще 20-25 лет назад были крайне популярны.

  

Таким образом, в России назрела масштабная реформа всей почты, но на ее реализацию
требуется немало времени, сил и денег. Найдутся ли у государства свободные средства
– большой вопрос, но простых решений столь сложной проблемы нет и не будет. Стыдно,
что на территории России намного лучше Почты России работают глобальные сервисы
немецкой и американской почты.

  

Булавинцев Сергей Георгиевич

  

секретарь КРК

  

Советского райкома КПРФ
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